

台小だより



生駒市立生駒台小学校

2024年10月31日

学校だより No.10

みんなの力で素晴らしい運動会になりました

10月19日、金木犀の甘く優しい香りに包まれ、多くの保護者や地域の方に見守られながら運動会を実施しました。

個人走ではスタートラインに立つどの子もやる気満々のいい表情でした。団体競技では各色みんなで力と心を合わせて勝利を勝ち取ろうという気持ちが伝わってきました。各色の席では全力で大きな声で応援し点数発表に一喜一憂しながら盛り上がり楽しんでいました。

子どもたち自身が話し合って決めた今年のスローガンは「四色一同 ゴールに向かって 全力疾走」でした。一人一人が主役になって全力で取り組み、勝っても負けても最後まで諦めない生駒台小学校の子どもたちの姿に感動しました。

6年生は準備や当日の係活動でそれぞれに役割をしっかりと果たしてくれました。どの子も任された仕事に責任をもち運動会を支えてくれました。さすが最高学年という立派な姿でした。最後は雨になり閉会式は週明けになりましたが、素晴らしい子どもたちの姿をたくさん見ることができた思い出に残る運動会になりました。

ご家族の皆様には、多くの方々にご観覧いただき温かい応援と大きな拍手をいただきました。本当にありがとうございました。また、準備・見回り・片付け等、ご協力いただいた育友会・保護者の皆様にも心より感謝申し上げます。



【運動会の業者撮影写真のネット販売について】

運動会の写真ネット販売は、音楽学習発表会の写真と合わせてご案内することになります。ご案内文書の配付は、12月中旬ごろを予定しています。お待たせすることになりますが、ご了承くださいませようお願いいたします。

音楽学習発表会 実施に向けて取り組んでいます

2学期は大きな行事がたくさんあり忙しい毎日ですが、各学年では音楽学習発表会に向けて準備をすすめています。演奏や歌唱する曲を選び、楽器の分担を決め、練習に励んでいます。音楽室や各教室からは、美しい歌声や演奏が聴こえてきて、



学校中が心地よい音楽に包まれているようです。

休み時間も音楽室に行って楽譜に集中しながら一生懸命練習に励んでいる子がたくさんいます。音楽会の本番が待ちきれない感じです。保護者の皆様も、子どもたちのすばらしい歌や演奏を楽しみにしておいてください。



【日時】 11月23日(土) 午前

- ・1～3年生、4～6年生の順に2部入れ替え制で鑑賞いただきます。
- ・音楽学習発表会当日、業者によるスナップ写真撮影を全学年について行います。撮影した写真については、後日ネット販売させていただきます。



♡ ありがとうのまほう ♡

優しくしてくれた人や助けてくれた人など、周りの人に感謝の気持ちを込めて手紙を送りましょうということで、JRC委員会が中心になって企画してくれました。

今年のありがとうの言葉は「ありがとうのまほう」で、書かれた手紙は箱に入れられ学年ごとに掲示しました。

放送で各学年のメッセージをいくつか紹介してくれました。改めて考えてみるとありがたいことだったと気づくようなメッセージもたくさん届いていたということでした。

心温まるたくさんの「ありがとうのまほう」が集まりました。



◇ 3年生 社会見学に行ってきました ◇

矢田民俗公園では、江戸時代に奈良県にあった特徴的な民家を見学し縁側やいろりを探したり、実際に竈で火を起こしている様子を見学したりしました。

高山あられ工場では「ころもち」ができるまでの過程を見学しました。お土産に高山あられをいただき子どもたちは大喜びでした。

